Qué necesita Alito Moreno para reelegirse como presidente del PRI

El Partido Revolucionario Institucional convocó a la XXIV Asamblea Nacional para replantear el futuro del instituto que está cerca de cumplir 100 años de historia

Por Ximena Ochoa



Las elecciones del pasado domingo 2 de junio cimbraron a los **partidos de oposición en México**, debido a que muchos se tuvieron que enfrentar al poderío que ha adquirido el oficialismo de la mano de la Cuarta Transformación, lo que ha llevado a replantear el papel político que éstos deben de tener en el país.

Uno de los institutos políticos que más críticas ha recibido en las últimas décadas es el Partido Revolucionario Institucional (PRI), debido a que tras consolidar a las instituciones del Estado de México y de gobernar ininterrumpidamente por más de setenta años, actualmente se ha reducido a ser la **cuarta fuerza política** de la nación.

Ante este panorama es que la Dirigencia Nacional convocó a la XXIV Asamblea Nacional, evento donde se prevé una de las reformas más profundas al interior del partido, tal como lo adelantó Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, con el fin de convertirse "de nueva cuenta" en una alternativa a la 4T.